

**MANQUE DE PERSONNELS AUPRES DES PERSONNES AGEES :  
UN MEDECIN DEMISSIONNE FAUTE DE REACTION DE L'ETAT**

Le médecin d'un établissement pour personnes âgées de Vendée avait annoncé envisager démissionner si des postes nouveaux n'étaient pas créés pour améliorer l'accompagnement quotidien des résidents et les conditions de travail des professionnels.

Faute de réaction concrète de l'Etat, ce médecin a donc présenté hier sa démission.

L'AD-PA partage l'inquiétude des professionnels et rappelle sa préoccupation pour les personnes âgées vivant en établissement comme à domicile.

En effet, malgré des mouvements de grève tout à fait inédits dans ce secteur d'activité, une large consultation nationale et la promesse d'une Loi autonomie dès 2019, force est de constater que les conditions quotidiennes d'accompagnement des personnes âgées, de soutien aux familles et de travail des personnels n'ont en rien changé depuis un an et demi.

Ceci conduit aujourd'hui à des situations inacceptables où les professionnels, en établissement comme à domicile, ne passent pas assez de temps pour accompagner correctement nos aînés fragilisés.

Il est donc urgent que l'Etat engage des mesures à très court terme en créant, dès 2019, 40 000 emplois nouveaux (soit 2 postes supplémentaires dans chaque service à domicile et établissement) tel que le propose l'AD-PA aux côtés de tous les syndicats de salariés.

Pour tout contact  
Pascal CHAMPVERT  
Romain GIZOLME  
Tel : 01 55 12 17 29

Suivez toute l'actualité de l'AD-PA sur les réseaux sociaux :



@AssociationADPA

<https://www.facebook.com/pages/AD-PA/167671096759669>

<http://ad-pa.blogspot.fr/>

**L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile, de coordinations et d'établissements pour personnes âgées**